So funktioniert ein §

150 Jahre industrieller Bergbau haben Spuren im Untergrund des Ruhrgebiets hinterlassen: Hunderte Kilometer Tunnel durchziehen das Land. Anders als die markanten Fördertürme der Zechen sieht man diese in bis zu 1100 Meter Tiefe liegenden Schlagadern der Bergwerke nicht. Nach der Seilfahrt in die Tiefe müssen die Kumpel manchmal noch eine halbe Stunde mit Zug oder Dieselkatze fahren, um an ihren Arbeitsplatz vor Kohle zu kommen. Hunderttausende Bergleute holten zunächsten noch händisch mit dem Abbauhammer das Schwarze Gold aus dem Flöz. Es folgten schwere Maschi

